

# WONGCILIK

## Forkopimcam Ngluwar Gelar Senam Bersama dan Pemeriksaan Kesehatan Gratis

Agung widodo - [MAGELANG.WONGCILIK.CO.ID](http://MAGELANG.WONGCILIK.CO.ID)

Jun 8, 2024 - 21:11



*Pelaksanaan pemeriksaan kesehatan secara gratis*

MAGELANG - Dalam rangka menjaga kebugaran dan deteksi dini penyakit tidak menular, Koramil 18/Ngluwar bekerja sama dengan Polsek, Pemerintah Desa Pakunden dan Puskesmas Ngluwar melaksanakan kegiatan senam bersama dan pemeriksaan kesehatan gratis.

Kegiatan ini diperuntukkan bagi anggota Koramil, Polsek dan seluruh masyarakat khususnya masyarakat Desa Pakunden. Adapun pelaksanaan kegiatan sosial kesehatan ini dilaksanakan di Sabo DAM Desa Pakunden, Kecamatan Ngluwar. Sabtu(8/6/2024).

Hadir dalam kesempatan tersebut Komandan Koramil 18/Ngluwar Kapten Cba Sugiyono, Kapolsek Ngluwar AKP Honi Zulqirom, Kepala Puskesmas Ngluwar drg. Rina Nuryanti, Kepala Desa Pakunden Sujadi dan 100 orang warga masyarakat Pakunden.

Kegiatan senam dimulai pukul 07.00 wib dan dilanjutkan dengan pemeriksaan kesehatan oleh Tim kesehatan dari Puskesmas Ngluwar. Adapun pemeriksaan kesehatan ini meliputi pemeriksaan tensi, gula darah, kolesterol, asam urat hingga konsultasi dokter.



Danramil menjelaskan bahwa kegiatan ini bertujuan untuk menjaga kebugaran, selain itu juga sebagai langkah deteksi dini masalah kesehatan, memberikan penanganan yang tepat serta memberikan edukasi kesehatan kepada anggota dan warga masyarakat.

Danramil juga berharap sinergi yang sudah berjalan dengan baik ini akan terus terjaga, sehingga kita semua bisa memberikan pelayanan terbaik untuk masyarakat khususnya di bidang kesehatan.

Sementara itu Kepala Desa Pakunden mengucapkan terimakasih yang sebesar-besarnya kepada Koramil, Puskesmas dan seluruh instansi yang telah menyelenggarakan acara ini. Mudah-mudahan acara ini bisa bermanfaat bagi warga Pakunden dan sekitarnya.

"Dan kami juga berharap kegiatan ini akan terus rutin dilaksanakan agar masyarakat bisa mengetahui kondisi kesehatannya secara berkala. Semoga kedepannya kita semua selalu diberikan kesehatan dan semakin kompak dalam melayani masyarakat," tutup Sujadi.

Redaktur : S. Mulyono